

## **Ausleitungsverfahren: Wichtigkeit und Bedeutung HEUTE**

Unter dem Ausleitungsverfahren versteht man die Elimination von Gift- und Schadstoffen aus dem Körpersystem. Diese können sich in allen Strukturen des Organismus wie z.B. Muskulatur, Haut, Organen aber auch im Gehirn anreichern. Sie belasten und stören die natürlichen Zellabläufe.

Nicht nur die Zwischen- und Endprodukte des körpereigenen Stoffwechsels bedürfen der Ausscheidung, sondern auch gefährliche Zusatzstoffe, z.B. durch Umweltverschmutzung, Lebensmittelzusatzstoffe, Medikamenten und Impfstoffen. Nachweislich verbraucht der Körper bis zu 80% seiner Energie für die Entgiftung. Resultierend daraus ist die Überforderung der Entgiftungsorgane Darm, Leber, Niere, Lunge, Lymphe und Haut. Ohne unterstützenden Maßnahmen, werden die Abfallstoffe im Körper zwischengelagert und bringen Beschwerden und Schmerzen hervorrufen.

### **Ich biete zur Gesundheitsvorsorge und Genesung an:**

Darmregeneration, Säure-Basen-Ausgleich, Atemtechniken, Lymphmassage und funktionale Bindungsmittel zur Ausleitung

**Meine Unterstützung besteht in „sanft lösen, binden und ausleiten“**

### **Paracelsus sagte den wichtigen Lehrsatz**

**"Wo die Natur einen Schmerz erzeugt, dort will sie schädliche Stoffe ausleeren"**

**Hinweis:** Ob Herzmuskelentzündungen eine Nebenwirkung der mRNA-„Impfungen“ ist, ist zur Zeit noch offen, da bei der Entwicklung solcher Produkte noch keine Langzeitstudie besteht und untersucht wurde.

**Hilf Deinem Körper zu entgiften und reduziere Deine Symptome.**

Ich freue mich auf Deinen Anruf unter der Telefonnummer 06128 – 8600 920